



学校だより

糸満市立真壁小学校 学校だより
校長 宮里安英

キャッチフレーズ

「めざせ キラキラまかべっ子」

いつも本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。保護者の皆さん、そして地域の皆さまの温かいご支援に、教職員一同、心より感謝申し上げます。

子どもたちが毎日笑顔で登校し、安心して学べる学校づくりを目指して、学校全体で次の3つの柱を大切にしていきます。

あいさつ

元気なあいさつで、気持ちのよい一日をスタート！

協力

友達と力を合わせて、楽しく学び合う学校！

感謝

周囲の人や環境への感謝の気持ちを忘れずに！

これからも、子どもたちが「キラキラ輝くまかべっ子」として成長していくよう、教職員一丸となって取り組んでまいります。今後とも、保護者の皆さん、地域の皆さまの温かいご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



子どもたちの優しさがあふれる『ふわふわ言葉』と『思いやりの木』。感謝の気持ちや思いやりの言葉がいっぱい、心がぽかぽかになります。

※「ふわふわ言葉」とは、優しさや思いやりが伝わる、心をあたたかくする言葉のことです。



「あいさつ・協力・感謝」を大切にしながら、みんなで力を合わせて、キラキラ輝く真壁っ子を目指していきます。

心をひとつに響かせた「平和の鐘」～地区音楽発表会より～



【出発前の朝会で全校児童の前で、美しいハーモニーを響かせました】

八重瀬町のシュガーホールで行われた地区音楽発表会に、真壁小学校の5・6年生が登場し、「平和の鐘」を発表しました。会場に響き渡る美しいハーモニーは、聴く人の中に深く届き、大きな感動を与えました。子どもたちはこの日のために、仲間と協力しながら練習に励み、一人ひとりが心を込めて歌い上げました。練習や本番を通して、あいさつや思いやりを大切にし、支えてくれる人への感謝の気持ちを育んでいってほしいと願っています。

その姿からは、高学年としての自覚や、真壁小の団結の強さ、そして「めざせキラキラ真壁っ子」の目標に近づこうとする子どもたちの成長を感じられました。応援してくださった保護者の皆さん、そしてご指導いただいた先生方に、心より感謝申し上げます。



「合唱を終えた後、みんなで笑顔の記念撮影を行いました」